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2018 aura déjà commencé sa marche quand vous recevrez ce bulletin,  
mais un rapide coup ÄȭĞÉÌ sur 2017 ÓȭÉÍÐÏÓÅ. 
Les travaux tout  ÄȭÁÂÏÒÄ : ÌȭÉÎÖÅÓÔÉÓÓÅÍÅÎÔ le plus important  en 2017, 
environ 160 000 Γ, a été consacré à la restructuration  du chauffage de 
notre salle des fêtes, avec un dernier programme ÄȭÉÓÏÌÁÔÉÏÎ thermique 
et un nouveau plafond acoustique. Ce bulletin  vous donnera le détail 
de tous les travaux. 
Plusieurs chantiers de consolidation de chaussées ont eu lieu et nous 
avons continué notre programme de sécurisation des modes doux, en 
particulier  route de Cruzilles, entre la rue des écoles et le carrefour de 

MOT DU MAIRE 

la croix. Pour compléter la sécurisation de ce tronçon deux passages surélevés seront installés. 
La jonction  entre le chemin des Gravanières et le chemin de la Gravière commencée cet 
automne se terminera au printemps. Un plateau surélevé est programmé pour le passage de la 
route de Mons au niveau de ÌȭÁÂÒÉÓ bus. La jonction  gendarmerie/Mons sera aussi réalisée en 
2018. 
$ȭÉÍÐÏÒÔÁÎÔÓ travaux ÄȭÁÓÓÁÉÎÉÓÓÅÍÅÎÔ ont lieu au hameau de Pin afin ÄȭÁÓÓÁÉÎÉÒ les terrains 
qui se libèrent en zone constructible et à terme raccorder environ une vingtaine de 
constructions à notre lagune. Une première tranche a été réalisée en décembre par ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ 
Quivet, la suite sera réalisée en régie. 
A ÌȭÉÎÉÔÉÁÔÉÖÅ de votre conseil municipal,  plusieurs actions en faveur de ÌȭÅÎÖÉÒÏÎÎÅÍÅÎÔ ont eu 
lieu en 2017. Les plantations de notre comité de fleurissement, pour embellir agréablement 
notre village, ÎȭÏÎÔ eu que des félicitations,  merci aux membres du comité. Un nettoyage 
écologique a eu lieu, comme chaque année, au printemps afin de conserver un cadre de vie 
agréable. Nous déplorons que peu de personnes se sentent concernées par cette action. Puis, 
en fin  ÄȭÁÎÎïÅȟ une opération plantation  a eu lieu en collaboration avec la société de chasse. 
$ȭÁÕÔÒÅ part, la commune ÎȭÕÔÉÌÉÓÁÎÔ plus ÄȭÈÅÒÂÉÃÉÄÅÓȟ du matériel mécanique pour entretenir  
chemins piétons, parking ou allées est en cours ÄȭÁÃÑÕÉÓÉÔÉÏÎ. Dans certains lieux, la nature 
retrouvera ses droits ȣ ! 
Quelques mots de la nouvelle entité de notre territoire  mise en place au premier janvier 2017 
avec la communauté de communes de la Veyle regroupant désormais 18 communes pour 
environ 22 000 habitants. Outre les compétences précédentes (économique, enfance, 
jeunesse, personnes âgées, environnement, tourisme, assainissement autonome, ȣ) 
ÓȭÁÊÏÕÔÅÒÏÎÔ en 2018 GEMAPI (gestion des milieux aquatiques et prévention des inondations)  
puis viendront  les compétences eau potable et assainissement en 2020. Le plan local 
ÄȭÕÒÂÁÎÉÓÍÅ initié  sur les 12 communes de ÌȭÅØ communauté de Pont de Veyle sera étendu aux 
18 communes. Dans le même temps, un SCOT (Schéma de COhérence Territoriale)  Bresse Val 
de Saône a été mis en place avec la communauté Bresse et Saône. De nombreuses réflexions 
sur ÌȭïÖÏÌÕÔÉÏÎ de notre territoire  sont à ÌȭÏÒÄÒÅ du jour, nous vous en tiendrons informés. 
Pour cette nouvelle année, recevez mes plus sincères ÖĞÕØ et que 2018 vous apporte paix et 
sérénité dans tous vos projets personnels et professionnels. 
Bonne lecture de ce bulletin .  
 
Yves ZANCANARO  
 



PLACE JEAN-MARIE BEAUDET 

Ce 25 Novembre, la mairie a voulu mettre à ÌȭÈÏÎÎÅÕÒ pour la 2ème fois une personnalité de 
Laiz. Une personne qui a ĞÕÖÒï une grande partie de sa vie pour Ìȭ!ÉÎ en général et pour son 
village en particulier. 
Jean-Marie Beaudet fut  déjà distingué citoyen ÄȭÈÏÎÎÅÕÒ en janvier 2016 par la commune. 
La place du village de Laiz portera maintenant son nom. 
Une centaine de personnes est venue inaugurer cette plaque, et on mesure ÌȭÉÍÐÏÒÔÁÎÃÅ de ce 
personnage par les mots ÑÕȭÏÎÔ eu Yves Zancanaro et Christophe Greffet à son encontre. 
#ȭÅÓÔ avec cette distinction  que la mairie propose une nouvelle signalétique sur la commune. 
Vous pourrez voir à certains endroits des panneaux QR CODE qui donneront certaines 
informations  sur le lieu. 
Le 1er QR CODE sera placé sous la plaque de la place et vous pourrez retrouver le résumé de la 
vie publique de Jean-Marie Beaudet. 

Jour de ÌȭÉÎÁÕÇÕÒÁÔÉÏÎ 

Quelques  photos  souvenirs  de Jean-Marie  Beaudet  



La rentrée 2017 voit peu de changements dans ÌȭïÑÕÉÐÅ enseignante. Nous accueillons cette 
année deux nouveaux collègues : Eve Venet et Yann Laurence. Mme Venet est présente à mi-
temps sur ÌȭïÃÏÌÅ pour compléter les temps partiels de Mme Cointet (classe des TPS-PS-MS) 
et de Mme Gand (classe des CP-CE1). Monsieur Laurence prend en charge la classe des 
CE2-CM2 chaque mardi, pendant que Mme Roiron assure son travail de direction .  

Cette année encore, les classes de maternelle et les CP-
CE1 ont participé à la semaine du goût. Du 9 au 15 
octobre, les enfants de la toute petite section à la 
grande section ont goûté des aliments sucrés, salés, 
acides, et amers, ainsi ÑÕȭÕÎÅ grande variété de fruits  
exotiques. Les CP-CE1, plus gourmands, ont dégusté 
différentes sortes de chocolats, du plus amer au plus 
doux, aromatisés de nombreuses et diverses façons. Un 
grand merci aux parents qui ont participé, par leurs 
dons, à cette semaine de découverte gustative. 

Les classes de TPS-PS-MS et MS-GS se sont aussi 
rendues au musée de Châtillon  sur Chalaronne, 
pour une découverte de la vie à la ferme autrefois 
et une animation sur la fabrication du pain.  

Les bénévoles de la bibliothèque municipale continuent  de nous accueillir une fois par mois. 
Toutes les classes de ÌȭïÃÏÌÅ peuvent ÓȭÁÐÐÒÏÐÒÉÅÒ ce lieu convivial et culturel,  pour des séances 
de lecture offerte et ÌȭÅÍÐÒÕÎÔ de livres. 

ECOLE 

SEMAINE DU GOÛT 

BIBLIOTHÈQUE  



Les classes de MS-GS et CP-CE1 se 
sont rendues à la piscine de Pont de 
Vaux du 13 septembre au 29 
novembre, pour 10 séances ÄȭÁÃÔÉÖÉÔïÓ 
visant à vaincre les peurs et 
familiariser les enfants avec ÌȭÅÁÕ : 
entrées dans ÌȭÅÁÕȟ  immersions, 
déplacements...   

Dans le cadre ÄȭÕÎ partenariat avec la 
communauté de communes, un stagiaire 
du CFMI (Centre de formation  de 
musiciens intervenants) a été recruté et 
intervient  pour mener, en collaboration 
avec les deux autres intervenants du 
territoire,  un projet autour du chant 
choral. Johan Dupupet sera donc présent 
toute ÌȭÁÎÎïÅ avec les classes de Mme 
Gagnoux et de Mme Roiron. 

MUSIQUE  

PISCINE 



VOIRIE 

Les employés de la commune ont continué ce dernier 
semestre à entretenir  les abords de nos routes et les 
différentes voies ÑÕȭÉÌ a fallu nettoyer suite à ÌȭÏÒÁÇÅ du 30 
juillet  dernier.  
Ils ont également continué ÌȭÁÍïÎÁÇÅÍÅÎÔ des sentiers 
pédestres sur la commune. Un nouvel aménagement pour les 
piétons a été créé par nos employés communaux sur la route 
de Cruzilles en direction  de la gendarmerie. La Socafl, ayant 
un matériel plus adapté, a pris le relais pour la portion  la plus 
dangereuse. 

Un projet est en cours pour la réhabilitation  du réseau ÄȭÁÓÓÁÉÎÉÓÓÅÍÅÎÔ sur notre territoire  
communal. Il  permettra au village ÄȭÁÖÏÉÒ son réseau ÄȭÁÓÓÁÉÎÉÓÓÅÍÅÎÔ et ÄȭÅÁÕ pluviale en 
conformité  et ainsi de désengorger la station ÄȭïÐÕÒÁÔÉÏÎ qui gère notre réseau ÄȭÁÓÓÁÉÎÉÓÓÅÍÅÎÔ.  
Des travaux auront lieu dans ÌȭÁÎÎïÅ 2018 sur les berges de la Suisse, la route des Dîmes et le 
lotissement du Malivert  afin de séparer, pour ce dernier endroit,  les eaux usées des eaux pluviales. 

Deux plateaux surélevés seront installés sur la route de Cruzilles afin de limiter  la vitesse sur cet 
axe et permettre aux habitants de sortir  plus facilement de chez eux.  
Prochainement, 2 radars pédagogiques seront installés sur la route de Thoissey de part et 
ÄȭÁÕÔÒÅ de la route de Mons aux endroits accidentogènes. Dans un souci de respect de 
ÌȭÅÎÖÉÒÏÎÎÅÍÅÎÔ et de recherche ÄȭïÎÅÒÇÉÅÓ alternatives, ces radars seront solaires.  

La commune a choisi en 2017 de faire la réfection des routes de 
Corobert, du Bois des Vaches et de la route de la place.  

Suite à une rupture de canalisation dans les entrepôts anciennement Kuehne Nagel, des travaux 
de réparations auront lieu au cours du premier trimestre 2018. 



TRAVAUX 

Des pompes à chaleur air sont venues remplacer la chaudière électrique en conservant la 
même énergie. 
Des conduites ÄȭÁÉÒ chaud ont été créées afin de diffuser de la chaleur sur les deux façades de 
la salle, améliorant ainsi le confort . 
Pour dissimuler ces canalisations, un faux plafond partiel  a été installé. La réglementation 
incendie impose que la charpente reste visible sur au moins 50% de sa surface, ce qui 
explique les plaques perforées. Ce faux plafond a également une fonction  acoustique en 
piégeant les sons, supprimant ce phénomène ÄȭïÃÈÏ si pénalisant. Enfin ce plafond est 
cintré en arc tendu destiné à  recentrer le faîtage pour un simple plaisir visuel.  
  

La sécheresse de ÌȭïÔï a sévi également sur les 
bâtiments communaux et la cantine ÎȭÁ pas échappé 
à cet évènement. Un important  tassement ÓȭÅÓÔ 
produit  dans ÌȭÁÎÇÌÅ sud-est du mur de la cantine 
engendrant des fissures traversantes importantes. 
Des travaux de consolidation ont immédiatement été 
réalisés sur les fondations ainsi ÑÕȭÕÎ chainage en 
tête de mur. Les fissures intérieures ont été colmatées 
et nous en avons profité  pour repeindre la salle en 
apportant des panneaux isolants et phoniques.  

Un constat ÓȭÉÍÐÏÓÁÉÔ : 
La chaudière électrique vieille de 20 ans tombait  
en panne régulièrement, généralement le week-
end, et Jean Louis Berny, malgré sa gentillesse 
légendaire, en avait un peu « ras le tournevis » de 
passer ses soirées du samedi en astreinte. 
Le système de chauffage conçu pour une usine 
relais ÎȭÁÖÁÉÔ rien de performant en diffusant de 
ÌȭÁÉÒ chaud le long du mur intérieur  et en laissant 
la façade vitrée sans apport de chaleur, créant un 
déséquilibre et un inconfort  qui laissait certains 
dire ÑÕȭÉÌ existait des « culs gelés » à Laiz. Mais 
ÃȭÅÓÔ une légendeȣ.  
,ȭÁÃÏÕÓÔÉÑÕÅ de la salle ÎȭÁÖÁÉÔ jamais été abordé et 
ÌȭÏÎ ne savait plus si le phénomène ÄȭïÃÈÏ était 
volontaire ou pas, ce qui ne manquait pas de 
dissimuler quelques canards.  

La salle des fêtes 

La cantine 

Ces travaux viennent en complément du revêtement de sol déjà installé à cet effet. Des 
travaux de façade avec isolation par ÌȭÅØÔïÒÉÅÕÒ seront engagés au printemps prochain pour 
terminer  cet ouvrage  



Nous vous rappelons que les travaux de bricolage ou de jardinage réalisés par les particuliers à 
ÌȭÁÉÄÅ ÄȭÏÕÔÉÌÓ ou ÄȭÁÐÐÁÒÅÉÌÓ susceptibles de gêner le voisinage en raison de leur intensité sonore, 
(tondeuse à gazon, à moteur thermique, tronçonneuses, perceuses ou scies mécaniques,ȣ) ne 
peuvent être effectués que : 
Les jours ouvrables de 8h à 12h et de 14h à 19h30  
Les samedis de 9h à 12h et de 15h à 19h 
Les dimanches et jours fériés de 10h à 12h 
  
Les nuisances sonores liées aux bruits de comportement (individu,  musique, animalȣ) peuvent 
être sanctionnées dès lors qu'elles troublent  de manière anormale le voisinage, de jour comme 
de nuit . 
$ȭÁÕÔÒÅÓ nuisances telles que celles liées à un animal sont de la responsabilité du propriétaire 
(bruits,  déjections, divagationȣ). La gestion de son animal domestique est nécessaire pour vivre 
en harmonie et garder ses bonnes relations de voisinage. 

NUISANCES SONORES 

La communauté de communes vient de passer un nouveau marché à bons de commande pour les 
vidanges de fosses, ceci afin de faciliter  l'entretien  des filières d'assainissement et d'obtenir  des 
prix intéressants pour les usagers du SPANC. 
Si vous êtes propriétaire ou locataire d'un logement équipé d'une installation  d'assainissement 
non collectif,  vous pouvez bénéficier de ce service en nous adressant un bon de commande à 
retirer  en mairie, au siège de la Communauté de communes de La Veyle ou a télécharger sur cc-
laveyle.fr/environnement/ spanc 

SPANC 

Lors de la tempête de Juillet 2017, de nombreux dégâts ont été constatés dus au manquement 
ÄȭÅÎÔÒÅÔÉÅÎ des arbres.  
Nous vous rappelons ÌȭÏÂÌÉÇÁÔÉÏÎ ÄȭïÌÁÇÕÅÒ les arbres en bordure de domaine public, de couper 
les branches surplombant les voies de circulation  et touchant les réseaux électriques et 
téléphoniques. 

DIVERS 




